

Daniel Ortega: quienes se dicen demócratas no respetan al pueblo



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 31 jul (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, se refirió a las recientes elecciones celebradas en Venezuela donde la oposición no reconoce la victoria de Nicolás Maduro, y afirmó que quienes hoy se dicen demócratas no respetan el voto del pueblo.

Durante un acto la víspera por el aniversario 45 de la fundación de la Fuerza Aérea nicaragüense, el mandatario recordó las victorias electorales en Venezuela desde la época de Hugo Chávez, a quien también trataron de quitar en 2002 con un golpe de Estado que luego fracasó.

“Ahí las fuerzas del pueblo fueron determinantes y con el pueblo, los militares que eran leales al presidente, leales a Chávez, juntos derrotaron a los golpistas y Chávez recuperó la presidencia”, rememoró.

Ortega comentó que desde entonces ahí está el germen diabólico de quienes se dicen demócratas y no son más que tiranos que no respetan a los pueblos, pues los quieren pasando hambre y dificultades, mientras ellos se enriquecen cada día más.

El líder sandinista señaló que quienes hicieron aquella acción golpista contra Chávez son los mismos que ahora, apoyados desde el exterior, pretenden repetir la historia en contra de Maduro quien fue proclamado por el Consejo Supremo Electoral (CNE) como el ganador de los comicios con el 51,20 por ciento de los votos.

“Ahí empezó a desarrollarse el plan con mayor furia, el plan que venían ejecutando mucho antes de las elecciones los golpistas, los terroristas y el día 29 de julio vimos al otro candidato que realmente era el títere de la ultraderecha, declarándose que él era el presidente, ya habían pagado y comprado a la gente humilde de los barrios”, enfatizó.

El gobernante centroamericano también se refirió a la manipulación mediática que se viene dando desde antes de los comicios y aseguró que el plan contra Maduro lo tenían bien planificado los grupos golpistas, tal y como ocurrió en Nicaragua en abril de 2018.

Aludió a las acciones violentas registradas en las últimas jornadas en la nación sudamericana donde resultaron heridos varios efectivos de las fuerzas del orden.

“Ese comportamiento refleja que ya el plan estaba muy bien organizado, que parte del plan era que una gran cantidad de gobierno latinoamericanos se lanzaran todos contra los resultados electorales y calificando que las elecciones no habían sido correctas”, subrayó.

En su discurso, Ortega hizo referencia la ONU y calificó esa organización como un instrumento de los imperialistas de la tierra, pues según dijo, no existe ningún organismo de Naciones Unidas que diga que se respeten los resultados del CNE en Venezuela. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/361549-daniel-ortega-quienes-se-dicen-democratas-no-respetan-al-pueblo>



Radio Habana Cuba